

3年 進路だより

No.8 新東淀中学校 2016.10.24

10月は文化発表会、そして修学旅行と、大きな行事が続きました。3年生のみなさんはどれも真剣に取り組み、良い思い出ができたと思います。

そしていよいよ進路についてしっかり考えていく時期となりました。当面の日程を次にあげておきます。

10月24日（月）第2回進路希望調査配布

10月25日（火）第3回実力テスト

10月28日（金）進路懇談・進路希望調査提出締め切り

10月29日（土）3年第2回進路説明会（保護者向け）

11月 4日（金）～11日（金） 第1回進路懇談会

11月14日（月）第4回実力テスト

11月22日（火）、24日（木）、25日（金）2学期末テスト

修学旅行の日程の変更などがあり、実力テストの日程も変更されています。そしてすでに先週、第1回進路懇談会の案内が配布されています。10月24日には第2回進路希望調査（校内）も配布されます。どちらも提出締め切りは10月28日です。クラスによっては締切日を早めているところもあるかもしれません。遅れることがないように必ず提出しましょう。



1年からの総復習を本気でやっていこう

これまで2回の実力テストがありました。結果はどうだったでしょうか？普段の定期テストのような得点はなかなか取れないという人も多いのではないでしょうか？

「一生懸命勉強をしているのになかなか点数が上がらない」という人もいると思います。この場合、どれくらいの期間頑張りましたか？これまで以上に「一生懸命」勉強を始めて、目に見えて成績が上がるのには3か月くらいかかるといわれています。

3年生に入って4月から勉強を頑張った人で、6月の実力テストでは思う通りの結果ではなかったけれども、9月の第2回実力テストでは成果が出たということはよくあります。2学期の最初から頑張り始めた人も、10、11月の実力テストや定期テストで成果を出すことは可能だと思います。

実際に、第2回の実力テストで第1回よりも良い点数が取れた人の中には「1年からの総復習の問題集をしっかりやった」という人もいました。今からでも遅くありません。総復習の勉強をすぐにでも始めましょう。そして継続していきましょう。

普段の授業ももちろん大切です。すでに説明をしてきましたが、公立高校の特別選抜入試（2月）は2年生と3年1・2学期合計の成績を調査書に書くことになります。また、私立高校も3年1・2学期合計の成績を入試の合否の考慮に入れる学校がかなりあります。毎日の勉強の頑張りが進路に結びついているのです。

受験とは団体競技

ある高校の先生から「受験は団体競技です」と言う話を聞いたことがあります。この場合の「団体競技」は進路獲得に向けて、勉強をしっかりしていくという雰囲気をみんなで作っていくことであったり、ある科目のわかりにくい個所を得意な人が教えてくれたり教えられたり、という「チームワーク」が結局みんなの勉強の力を向上させていく、ということであるようです。これは高校進学に向けて同じことではないでしょうか。そんな「チームワーク」を大切にしていってほしいと思います。

公立高校入試の自己申告書のテーマが決定しました

公立高校の特別選抜、一般選抜をはじめとした受験の時には受験生が自分で書いた自己申告書を提出します。

自己申告書は、各高校のアドミッションポリシー（求める生後像）に基づいて、次のテーマで書きます。そしてたとえば一般選抜（3月）でボーダーゾーンボーダーゾーン（高校の定員の90%から110%）に入った場合はアドミッションポリシーによく合致した受験生が優先して合格する、という手順になります。

アドミッションポリシーはすべての公立校でそれぞれ違います。すでに7月から3年生の各クラスに置いてあります。担任も持っています。受験を希望する高校のアドミッションポリシーを確認しておきましょう。

[テーマ]

あなたは、中学校等の生活（あるいはこれまでの人生）でどんな経験をし、何を学びましたか。また、それを高等学校でどのように生かしたいと思いますか。できるだけ具体的に記述してください。

あしなが育英会の予約募集（後期）が来ています

あしなが育英会から病気・災害・自死遺児の中学生3年生のための高等学校奨学生予約募集（後期）が来ています。本校の予約申し込みの締め切りは11月末です。申し込みの希望のある人は担当の檜尾先生か高城先生に申し出てください。